
 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

鈴鹿市
す ず か し

教育
きょういく

委員会
いいんかい

・教育
きょういく

支援課
し え ん か

の安藤
あんどう

先生
せんせい

に来
き

ていただき，１～６年生
ねんせい

を学年
がくねん

ごとに

分
わ

けて，「万引
ま ん び

き防止
ぼ う し

」についてのお話
はなし

をききました。お店
みせ

の大
おお

きな損害
そんがい

や罪
つみ

の大
おお

きさを

知
し

るとともに，万
まん

が一
いち

友
とも

だちから「万引
ま ん び

きしよう。」と誘
さそ

われても，きちんと断
ことわ

る練習
れんしゅう

を

しました。また，万引
まんびき

き現場
げ ん ば

の再現
さいげん

を担任
たんにん

の先生
せんせい

が命令役
めいれいやく

や実行役
じっこうやく

に扮
ふん

して熱演
ねつえん

し，子
こ

ど

もたちも楽
たの

しみながら勉強
べんきょう

することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５年生
ねんせい

が今年
こ と し

人権
じんけん

総合
そうごう

学習
がくしゅう

で「多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

」について学習
がくしゅう

しています。６月９日，以前
い ぜ ん

に鈴鹿
す ず か

市
し

教育
きょういく

委員会
いいんかい

の支援員
しえんいん

をされていたアンダーヤ・ジョーイさんに学校
がっこう

に来
き

ていただ

き，お話
はなし

をしてもらいました。フィリピンから日本
に ほ ん

に来
き

て生活
せいかつ

するのに，文化
ぶ ん か

の違
ちが

いで

苦労
く ろ う

したことや不思議
ふ し ぎ

に思
おも

ったことをわかりやすく教
おし

えてもらいました。子どもたちが楽
たの

しく学
まな

べるように，フィリピンの歌
うた

や踊
おど

りを交
まじ

えながらそれぞれの文化
ぶ ん か

を大切
たいせつ

にすること

を伝
つた

えてくれました。 
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学年
がくねん

別
べつ

の万引
ま ん び

き防止
ぼ う し

教室
きょうしつ

を行
おこな

いました

や！ 

５年生
ねんせい

 多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

について学
まな

びました 
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６月１０日に玉垣
たまがき

地区
ち く

自治会
じ ち か い

連合会
れんごうかい

からの寄付
き ふ

についての伝達式
でんたつしき

がありました。当日
とうじつ

は，

鈴鹿
す ず か

市長
しちょう

末松
すえまつ

様
さま

，鈴鹿市
す ず か し

教育
きょういく

長
ちょう

中道
なかみち

様
さま

においでいただき，水野
み ず の

玉垣
たまがき

地区
ち く

自治会
じ ち か い

連合会
れんごうかい

会長
かいちょう

様
さま

から寄付
き ふ

の目録
もくろく

をいただきました。「新型
しんがた

コロナウイルス感染
かんせん

対策
たいさく

のため，自治会
じ ち か い

で行事
ぎょうじ

等
とう

が実施
じ っ し

できないため，自治
じ ち

会費
か い ひ

の一部
い ち ぶ

を子
こ

どもの為
ため

に役立
や く だ

てて下
くだ

さい。」という温
あたた

かい申
もう

し出
で

をいたただきました。このお温
あたた

かい申
もう

し出
で

を学校
がっこう

は慎
つつし

んでいただき，子
こ

ども

たちの学校
がっこう

生活
せいかつ

に生
い

かしていきます。 

地域
ち い き

の皆様
みなさま

，ご寄付
き ふ

を頂
いただ

き本当
ほんとう

にありがとうございます。今後
こ ん ご

ともどうぞよろしくお願
ねが

い致
いた

します。 

末松
すえまつ

市長
しちょう

              中道
なかみち

教育
きょういく

長
ちょう

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                水野
み ず の

会長
かいちょう

             目録
もくろく

贈呈
ぞうてい

 

 

 

 

  

 

１年生
ねんせい

が給 食 室
きゅうしょくしつ

のたんけんをしました。普段
ふ だ ん

は，見
み

ることができない給 食 室
きゅうしょくしつ

での調理
ちょうり

の様子
よ う す

や実際
じっさい

の献立
こんだて

の材料
ざいりょう

などを窓
まど

ごしに見
み

せてもらいました。教室
きょうしつ

では，給 食 室
きゅうしょくしつ

で

使
つか

っているざるやしゃもじを見
み

て大
おお

きさにびっくりしていました。さらにかまの実物大
じつぶつだい

の

写真
しゃしん

を見
み

て，驚
おどろ

きの表 情
ひょうじょう

をしていました。 

 

 

 

 

玉垣
たまがき

地区
ち く

自治会
じ ち か い

連合会
れんごうかい

からの 

寄付
き ふ

についての伝達式
でんたつしき

 

１年生
ねんせい

 給食室
きゅうしょくしつ

 たんけん がんばりました 
 


